
Herr Holz erkundigt sich nach dem Bearbeitungsstand der von ihm mit Datum 27. September 2020 
eingereichten Anträge. Einige seien in der letzten Sitzungen des Hauptausschusses (Sitzung vom 
01.02.2021) behandelt worden, doch die Behandlung der übrigen Anträge stehe aus und sei auch für die 
heutige Tagesordnung nicht vorgesehen. Dies betreffe insbesondere den Antrag zur Errichtung einer PV-
Anlage auf dem neuen Feuerwehrgerätehaus. Er bittet um Mitteilung, ob hierzu bereits Schritte zur 
Prüfung bzw. zur Umsetzung vorgenommen worden sind. 
 
BM Viehof erläutert, dass er zur heutigen Sitzung hierzu keinen neuen Sachstand mitteilen könne. Er 
bietet an, Herrn Holz in einem gemeinsamen Telefonat über den aktuellen Sachstand kurzfristig zu 
informieren. 
 
Herr Holz bittet in diesem Zusammenhang um Erläuterung zum Selbstverständnis des Ausschusses, da 
zur heutigen Sitzung kein Tagesordnungspunkt den Aspekt „Energiewende“ behandle. 
 
Frau Zorlu gibt zu verstehen, dass das Thema ein zentrales Handlungsfeld in der Ausschussarbeit 
darstelle. Das Thema Energiewende werde vom Ausschuss sehr ernst genommen und auch im Rahmen 
von entsprechenden Tagesordnungspunkten behandelt. Dass die heutige TO keinen konkreten 
Beratungspunkt in diese Richtung vorsehe, stehe dem nicht entgegen. 
 
Herr Holz erkundigt sich weiter, ob seitens der Verwaltung und insbesondere der Wirtschaftsförderung 
beabsichtigt sei, Unternehmen zu beraten und zu ermutigen, den Blickpunkt auf die Errichtung von PV-
Anlagen zu legen. 
 
Herr Engels erklärt, dass dies ein Aspekt von vielen darstelle, der im gemeinsamen Austausch mit der 
ortsansässigen Wirtschaft besprochen werden könne und sollte. Von daher werde man dieses Thema 
nicht von vorneherein ausschließen. Inwiefern sich dann konkrete Handlungen oder Projekte ergeben, 
könne aktuell noch nicht abgeschätzt werden. 
 
Frau Zorlu verweist in diesem Zusammenhang zudem auf die beabsichtigte Einstellung und 
Aufgabenwahrnehmung durch den Klimaschutzmanager der Gemeinde Eitorf. 
 


